

Am 13. November haben wir Geburtstag unserer Kirche gefeiert.

Während des Gottesdienstes haben wir uns beim Herrn für Seine Leitung die ganze Zeit bedankt.

Kinder haben das festliche Programm vorbereitet.



Wir haben die erste Verkündigung des Evangeliums erinnert, die am 2. November 1992 stattgefunden hat.

Der Lichtbildervortrag über die Geschichte unserer Kirche ist gezeigt worden.

Nach dem Gottesdienst haben wir zu einander kommuniziert und hatten Tee mit geschmackvollen Kuchen.



Der 24. Jahrestag

Aktualisiert Dienstag, den 21. März 2017 um 08:41 Uhr



Der 24. Jahrestag

Aktualisiert Dienstag, den 21. März 2017 um 08:41 Uhr



Sie können Verbindungskarte auf <http://agel.vf/online/4687> Kirchengeschichte auf unserem Forum